

Hohe Auszeichnung für Kramp & Kramp

Die „Mission starkes Handwerk“ zeichnet das Liemer Familienunternehmen aus.



Vertriebsleiter Thomas Thesing (rechts) nimmt die Auszeichnung aus den Händen von „Mission-starkes-Handwerk“-Initiator Sven Schöpker in Frankfurt entgegen. Foto: Dominik Pfau

Lemgo-Lieme. Die Firma Kramp & Kramp aus Lieme ist von der Initiative „Mission starkes Handwerk“ als „Vorreiter des deutschen Handwerks“ mit dem „Excellence-Award des Handwerks“ ausgezeichnet worden. Inhaber und Geschäftsführer Guido und Stefanie Kramp sind laut Pressemitteilung als einer der besten Handwerksbetriebe geehrt worden.

„Unter strengsten Auswahlkriterien, darunter Qualität der Arbeit, Innovationsgeist und Beitrag zum Ruf der Handwerksbranche, hat sich die Firma Kramp & Kramp als Preisträger positioniert und erhält höchste Anerkennung“, heißt es weiter. Den Preis hat Vertriebsleiter Thomas Thesing in Frankfurt am Main entgegen genommen.

„Das 1964 gegründete Unternehmen hat sich mutig von traditionellen Mustern und verstaubten Strukturen gelöst und es geschafft, seinen eigenen Weg in den sich stark wandelnden Märkten zu finden. Damit reagiert es auf die Vielzahl technischer Innovationen, die hohe Kompetenzen erfordern, sowie dem brennenden Nachwuchs- und Fachkräftemangel. Durch diese Neuausrichtung, verbunden mit einer klaren Spezialisierung und Unternehmenspositionierung, nimmt die Firma Kramp zukünftig eine Vorbildwirkung ein. Was das Handwerksunternehmen Kramp jedoch einzigartig macht, ist seine Hingabe seinen Mitarbeitern gegenüber“, heißt es in der Laudatio.